

1年通信

# いきずな

12月

日	曜	12月の行事予定	給
1	日		
2	月		○
3	火	実力テスト	○
4	水	45分日課開始(～1月24日) ノ一部活デー・質問教室	○
5	木		○
6	金		○
7	土		
8	日		
9	月		○
10	火		○
11	水		○
12	木	三者面談開始 木の①②③④	○
13	金	三者面談第2日 金の①②③④	○
14	土		
15	日		
16	月	三者面談第3日 月の①②③④	○
17	火	三者面談第4日 火の①②③④	○
18	水	三者面談最終日 水の①②③④	○
19	木	大掃除 ⑤	○
20	金	人権講演会 ⑤⑥	○
21	土		
22	日		
23	月	終業式 ①月⑤②学③終業④学	○
24	火	冬季休業開始	
25	水		
26	木		
27	金		
28	土		
29	日		
30	月		
31	火		

## 1年と2学期の締め括りを

ついに1年の最後の月を迎えました。既に、町中あちこちのお店がクリスマスの飾り付けやイルミネーションでいっぱいです。期末テストを終えた直後の皆さんも、もう2学期なんか終わったとばかりに、頭の中は冬休み、クリスマスやお正月のことでいっぱいになっているのでは?でも、少し振り返ってみてください。今年の3月、皆さんはまだ小学生でした。4月の入学式から中学生となったわけですが、ここまで過ごしてきた中学校での生活は、どの人にとってもこれまでの生活とは大きく変わっていたことと思います。そんな中でしっかりと自己成長の跡を残せた人、また一方でスマホやゲームに熱中し、歩みが停滞している人もいたようでした。でも、先生の目からすると、今までになかった数々の経験から、間違いなくそれぞれが確実に成長していると思うのです。

冬休みは、その途中で年が変わります。今一度、ここまでの中学校生活を振り返ることで、よかったなと思える人も、努力不足を感じている人も新しい年に向けて、更に気持ちを高めてほしいのです。そのためには、きっちりとここまでの中学校生活を締め括ることが肝要です。学習の方でも3日に今年最後の実力テストが実施されます。結果を残した上で、三者面談を迎えられるようにしましょう。その先に楽しい冬休みや、クリスマス・お正月が待っています。

## 研究発表を終えて

本年度の総合的な学習の時間の活動として、『ふるさと学習』～地域を知ろう、私たちの北井上～をテーマに1学期から取り組んできました。4つの班に分かれ、それぞれ、校区内にあった幻の城、蔵珠院の秘密、人形のムラ、コミセンの仕事と役割について深めていきました。教育委員会からゲストティーチャーを招いたり、疑問点について直接聞きに訪れたり、現地調査に校区内へ出て行ったり...とそれぞれの方法で研究を進めました。11月2日のオープンスクール、更には10日にむつみ祭と全員でいい発表ができましたね。



むつみ祭での発表



幻の城班の発表です

## 保護者の皆さまへ

いよいよ2学期も残すところあとわずかとなりました。既にお伝えしているとおりの2学期末の三者面談を実施いたします。今回は学校生活だけでなく、学習の状況についても突っ込んでお話しできればと考えております。また、2学期末というのは同時に令和6年の終わりの時でもあります。新しい年に向けて、更には2年生に向けて、進路等についてのお話しもできればと思っております。師走のご多用の折とは存じますが、万障お繰り合わせの上、よろしくご出席ください。

- ◎期 日ー12月12日(木)～12月18日(水)  
[土日を除く5日間実施]
- ◎場 所ー1年A組教室(待合室は多目的教室)  
あい組教室
- ◎担任がお話ししたいこと
  - ・冬休みの生活について
  - ・学校生活について
  - ・学習状況について
  - ・進路について

### 【1月の主な行事予定】

- 8日(水) 始業式
- 9日(木) 課題テスト  
[1,2年生]

★また、テスト!?ー冬休みの宿題に5教科のウインターワークがあります。ここまでの学習を整理して、3学期、さらには2年生の学習に向かってもらいたいと思っています。当然のごとく、冬休み明けには課題テストがあります。でも、夏休みの時ほど分量はありませんので、未習熟の内容を繰り返しやることも可能です。しっかり力を付けてください。2月に入ったら、県下の中学1年生がほとんど受験する基礎学力テストもありますよ。